

Was immer du tun kannst oder träumst
es zu können- fang damit an!

Auch eine Reise von 1000 Meilen fängt
mit dem ersten Schritt an.

Sorgen sind wie Pflanzen, je mehr du sie
düngst, desto schneller wachsen sie.

Wenn du auf ein Zeichen gewartet hast-
hier ist es!

Lebe für die Momente, die man nicht
in Worte fassen kann.

Es geht nicht darum, Zeit zu haben,
es geht darum, sich Zeit zu nehmen

Höchste Zeit, einen Prosecco zu trinken
und auf den Tischen zu tanzen!

Wunder kommen zu denen,
die an sie glauben.